

えんだより 2月

令和8年2月1日

ニチイキッズ

北たみや保育園

暦の上では立春を迎え、梅の花が咲き始めると同時に桃の花も開花の準備を始める頃となりました。今月は節分があり、園でも行事を予定しています。この時期ならではの遊びを楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習、伝統を子どもたちに感じてもらえればと思います。「鬼は外！福は内！」子どもたちは豆まきをする準備万端です。まだまだ寒い日が続きますので、園でも手洗いうがいを心掛け、元気に過ごしたいと思います。

今月のうた

- ♪ゆき
- ♪こんこんくしゃん
- ♪うれしいひなまつり



クラスの様子

2月の行事予定

- | | |
|--------|--------|
| 3日（火） | 節分のつどい |
| 5日（木） | 身体測定 |
| 9日（月） | お誕生会 |
| 10日（火） | 英語レッスン |
| 16日（月） | 避難訓練 |
| 17日（火） | 英語レッスン |



先日はお忙しい中、生活発表会にご参加いただきありがとうございました。日頃のあそぶ様子や英語レッスンの内容が盛りだくさんで、初めは緊張しながらも普段通り最後まで楽しんで参加することができました。年が明けてから時々雪が降ったりと益々寒くなってきましたね。体調のいい日はお外へ出て、寒さに負けずキップやしっぽ取り、追いかけっこでたくさん体を動かしてポカポカで過ごしたいと思います。

ドキドキの表情を見せていました発表会当日。キップに乗ると満面の笑顔に変わってお部屋を爽快する様子はいつものあひる組さんになっていました。荷物を積むよりも車を走らせるのが好きだったり、ピシッとそろうように荷物を積んだりと子どもたちそれぞれが自分なりの楽しみをみつけて取り組む姿に成長を感じずにはいられませんでした。残り2ヶ月もめいっぱいお外であそんだり、大好きな車あそびを楽しんだりしたいと思います。



発表会ではドキドキしながらも可愛いひよこさんに変身！体を揺らしたり、マラカスを振ったりと可愛い姿がいっぱいでした。最近ますます伝い歩きやハイハイが活発になりお部屋探検を楽しんでいます。先生の姿を見つけると笑顔になり高速ハイハイや小走りで来てくれます。また、お友だちの顔や名前を覚えて指をさして教えてくれる姿に大きな成長を感じます。寒い日が続きますが、体調管理には十分に気を付けながら元気に過ごしたいと思います。